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Novomatic knackt die zweite Milliarde - Großprojekt in Spanien
 

Novomatic stärkt sein österreichisches Headquarter mit einer Forschungszentrale. 90
Millionen € werden investiert. Der Konzern kann es sich leisten: Er hat 2,1 Milliarden €
Umsatz.

Der Glücksspielkonzern Novomatic steckt 90 Millionen € in die Erweiterung seiner
Forschungs- und Entwicklungszentrale im niederösterreichischen Gumpoldskirchen.
"Wir werden ein Industriegebäude auf die grüne Wiese stellen”, betont Chef Franz
Wohlfahrt, der mit dem Investment "unser österreichisches Headquarter nochmals
stärken will.”
Baubeginn ist im Frühjahr. Mit Fertigstellung "brauchen wir 150 neue Mitarbeiter”, sagt
Wohlfahrt, vor allem Grafiker, IT-Fachkräfte und Personen im
Beteiligungsmanagement. Damit wächst die Novomatic-Belegschaft in
Gumpoldskirchen auf 800 Köpfe.

In ganz Österreich arbeiten dann 2200 Menschen für Novomatic. Bis Jahresende soll
der Mitarbeiterstand durch die stetige Expansion auf 2500 Beschäftigte steigen.
Insgesamt arbeiten für den Glücksspielkonzern, der in rund 60 Ländern geschäftlich aktiv
ist 10.400 Mitarbeiter. Zwei gleichwertige Standbeine sichern das Wachstum ab: die
Entwicklung und Produktion von Spielautomaten wie das Betreiben von 55.000
Spielautomaten in mehr als 700 Spielbanken.

Insgesamt investiert Novomatic in seine weltweite Expansion heuer 300 Millionen € -
doppelt so viel wie im Vorjahr. Der Konzern von Gründer und Mehrheitseigentümer
Johann Graf kann es sich aber leisten: Novomatic hat nach vorläufigen Zahlen 2007
neuerlich Rekordwerte erzielt. Der Umsatz stieg von 1,3 auf 2,1 Milliarden €. Der
"Mega-Sprung" sei auch auf eine Anpassung an internationale
Abrechnungsgepflogenheiten im Lotteriensektor zurückzuführen. In diesem Sektor
werden Umsatzvolumina jetzt durch die eingezahlte Einsätze berechnet und nicht aus
dem Bruttospielergebnis wie früher.

Das EGT wird sich laut Novomatic-Vorstand Wohlfahrt nach vorläufigen
Berechnungen im zweistelligen Prozentbereich verbessern. 2006 lag das EGT bei
296 Millionen €.

Zitat off

So mancher wird diese Nachricht nicht gerne hören !

Grüße
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Novomatic knackt die zweite Milliarde - Großprojekt in Spanien
 

Novomatic stärkt sein österreichisches Headquarter mit einer Forschungszentrale. 90
Millionen € werden investiert. Der Konzern kann es sich leisten: Er hat 2,1 Milliarden €
Umsatz.

Der Glücksspielkonzern Novomatic steckt 90 Millionen € in die Erweiterung seiner
Forschungs- und Entwicklungszentrale im niederösterreichischen Gumpoldskirchen.
"Wir werden ein Industriegebäude auf die grüne Wiese stellen”, betont Chef Franz
Wohlfahrt, der mit dem Investment "unser österreichisches Headquarter nochmals
stärken will.”
Baubeginn ist im Frühjahr. Mit Fertigstellung "brauchen wir 150 neue Mitarbeiter”, sagt
Wohlfahrt, vor allem Grafiker, IT-Fachkräfte und Personen im
Beteiligungsmanagement. Damit wächst die Novomatic-Belegschaft in
Gumpoldskirchen auf 800 Köpfe.

In ganz Österreich arbeiten dann 2200 Menschen für Novomatic. Bis Jahresende soll
der Mitarbeiterstand durch die stetige Expansion auf 2500 Beschäftigte steigen.
Insgesamt arbeiten für den Glücksspielkonzern, der in rund 60 Ländern geschäftlich aktiv
ist 10.400 Mitarbeiter. Zwei gleichwertige Standbeine sichern das Wachstum ab: die
Entwicklung und Produktion von Spielautomaten wie das Betreiben von 55.000
Spielautomaten in mehr als 700 Spielbanken.

Insgesamt investiert Novomatic in seine weltweite Expansion heuer 300 Millionen € -
doppelt so viel wie im Vorjahr. Der Konzern von Gründer und Mehrheitseigentümer
Johann Graf kann es sich aber leisten: Novomatic hat nach vorläufigen Zahlen 2007
neuerlich Rekordwerte erzielt. Der Umsatz stieg von 1,3 auf 2,1 Milliarden €. Der
"Mega-Sprung" sei auch auf eine Anpassung an internationale
Abrechnungsgepflogenheiten im Lotteriensektor zurückzuführen. In diesem Sektor
werden Umsatzvolumina jetzt durch die eingezahlte Einsätze berechnet und nicht aus
dem Bruttospielergebnis wie früher.

Das EGT wird sich laut Novomatic-Vorstand Wohlfahrt nach vorläufigen
Berechnungen im zweistelligen Prozentbereich verbessern. 2006 lag das EGT bei
296 Millionen €.
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So mancher wird diese Nachricht nicht gerne hören !

Grüße
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Und?
Hast Du mit dieser Meldung ein Problem?
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Gehört das eigentlich zum Spielrecht?

Ich bin erstaunt, welche Meldungen und Links Du unter Spielrecht einstellst.

magnum
25.01.2008 10:51

:moin:

@gmg

"So mancher wird diese Nachricht nicht gerne hören!" :D

 

Mit „Bernd 1234“ hast Du wohl solch einen bereits getroffen. :wand:

 :kopfkratz:

gambler
06.03.2008 21:35

Also die Branche ist doch egal....In rund 20 Jahren einen solchen Erfolg hinzulegen
und 10000 Jobs zu schaffen, ....Respekt!

Kölner
07.03.2008 09:18

Aus welchem Haus Gambler und Bernd sind, sollte nach den Aussagen in diesem
Artikelbaum wohl klar sein^^
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